

TEATRO MUNICIPAL DE ANCUD PREPARA OBRA

ANÍBAL A. VARELA.— Con una comedia abre su Tercera Temporada Teatral la Municipalidad de Ancud, con la obra "Un vampiro muy extraño" de Raúl Peralta Moris, destinada a inaugurar el ciclo de presentaciones que viene preparando el director del Conjunto.

Con el objeto de mejorar a la comunidad encuestana y, por ende a la provincia de Chiloé, se trabaja sin dejar escapa ningún detalle, con el propósito de entregar el profesionalismo que el público de la Isla merece.

"Un vampiro muy extraño" relata los conflictos generacionales a que debe someterse un Gordo que ha vivido por siglos aislado por los cambios de la técnica y el consumismo desmedido que amenaza con reemplazar los valores del amor y la amistad.

OBJETIVO DE LA OBRA

La obra que tiene como objeto divertir, también encierra un mensaje de hondo contenido humano, sus personajes y la temática en sí exigen un delicado trámite de actuación en el que los roles que deben asumir los actores, demandan una gran exigencia teatralística.

Se ha hecho un estudio novedoso del montaje escenográfico como también de la música y canciones que danza la obra. Para ello se ha recurrido al apoyo técnico de distintos profesionales del Arte en Ancud.

Debe destacar que la obra es totalmente original, tanto en su trama como en su montaje y pertenece a un dramaturgo de la región. Escribir teatro constituye uno de los desafíos más interesantes para un hombre de letras, por la complejidad con que deben ser tratados cada uno de sus personajes y vivencias, ya que cada uno de ellos forman un mundo independiente, que deberá estar claramente plasmado en el texto de la obra.

Cada creación dramática reúne un complejo mundo de espacios en donde el autor deberá dejar impresa con claridad lo que pretende sugeriendo las intenciones, diálogos, movimientos para lograr dicho efecto. La dificultad mayor que incluye este tipo literario es lograr la coherencia de la relación entre personajes, en donde debe estar clara la poesía, el conflicto y el desenlace.

La obra teatral constituye por ello un reto permanente para el dramaturgo, ya que su mensaje deberá ser claro y universal, sin caer en un criterio simplista.

"Un vampiro muy extraño" tuvo su primera prueba de fuego en el Festival Regional de Teatro realizado el año recién pasado en Osorno, logrando una positiva crítica y numerosa asistencia de público que replegó el Teatro Municipal de la ciudad.

El autor de esta obra ha escrito y montado otras dos comedias con excelente respuesta de público, "El hornero ladón" y "Hijederos en azules". Ambas constituyeron un éxito en el quehacer teatral de la región, siendo destacado en el Primer Seminario de Arte y Cultura, que ofreció a los artistas y directores del país, como en Igual forma, lo destacaron diarios del norte y de la región y provincia.

QUIEN ES RAÚL PERALTA MORIS

Raúl Peralta Moris, profesor, actor nacido en Concepción, realizó sus estudios en la "Alliance Française" para egresar en la especialidad de comercio en 1972; realizó también estudios de Derecho y Filosofía, optando finalmente por la carrera teatral, recibiendo formación de distintas personalidades del Teatro chileno, profesionales de la Escuela de Teatro de la Universidad de Chile.

Con el objeto de realizar otros estudios vinculados



RAÚL PERALTA MORIS

a la Psicología, permaneció en el periodo 1974 en Río de Janeiro y São Paulo, en Brasil.

Otras obras realizadas por el mismo autor fueron montadas para radio teatro, en la que se destacaron titulos como "Pánico en la nave", "El retrato", "El viaje fantástico de Jacques", "El caso de Mata Fontalba" y otros.

Ha realizado Seminarios de Teatro para alumnos universitarios y profesores, dando origen a nuevas agrupaciones en la que se destaca el Teatro "ALFA", que tuvo la misión de poner en escena sus obras. Dedicó largo tiempo al Teatro infantil que debutó hace años de toda la región.

Raúl Peralta Moris pertenece a familia de escritores, en la que se destaca Diego Dubié Urrutia, premio nacional de Literatura, quien le legara muchas de sus cartas sobre traducción de poesía y literatura, como también del abogado del Senado y escritor Guillermo Peralta Polanco, premiado por su obra poética "María Victoria" hace varios años en Valparaíso y, ganador de numerosos premios literarios que merecieron alta relevancia crítica nacional.

El Teatro Municipal de Ancud pretende integrar en su programa 1985 a un numeroso grupo de artistas e intelectuales chilenos que verán en esta medida una forma de expresión artística.

En Ancud la agrupación escénica estrenará la primera quincena de mayo, para luego realizar su gira por la provincia de Chiloé y toda la X Región, efectuando su segundo estreno oficial en la ciudad de Puerto Montt.

Teatro municipal de Ancud prepara obra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1983

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Teatro municipal de Ancud prepara obra. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa